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I 30 anni della casa
editrice Interlinea-
video intervista

L  'Interlinea  è  lo  spazio
bianco tra due righe scritte
o stampate, apparentemente
i n u t i l i ,  m a  i n  v e r i t à
necessarie  alla  lettura.La
casa  editrice  Interlinea  di
Novara,  che  ha  da  poco
festeggiato i suoi primi trent
'anni è in primis la storia di
una bellissima amicizia nati
sui banchi (continua)

Novarese, svolto
servizio straordinario
di controllo da parte
dei Carabinieri

Nella giornata di venerdì 12
aprile fra le ore 15:00 alle
23:30  a  Novara,  Arona  e
Gozzano,  i  carabinieri  del
Comando  provinciale  di
Novara, hanno dato corso a
un  servizio  integrato  di
controllo  straordinario  del
t e r r i t o r i o  c h e m  n e l
capoluogo, ha interessato il
centro  commerciale  San
(continua)

Novara, albero caduto per il
vento in piazzale Golgi - foto e
video

U n  a l b e r o ,  m o l t o
probabilmente a causa del
forte  vento ,  è  caduto
martedì  pomeriggio  a
Novara  ne l la  zona  d i
piazzale Golgi, viale Roma,
nei pressi della sede Asl. . L
'area è stata transennata e
ch iusa  pe r  mo t i v i  d i
s icurezza .  Nessuna

p e r s o n a  è  r i m a s t a
coinvolta.  La  città  per
m o l t e  o r e  e r a  s t a t a
sferzata, così come tutto il
Novarese, da forti raffiche
di  vento.Foto  e  video  di
Manuela Peroni Assandri

Anche Caterina Bosetti saluta la Igor Volley
Dopo Cristina Chirichella
anche  Caterina  Bosetti
saluta la Igor Volley.Lo ha
annunciato la società con
una  nota:  "  Grazie  di
tutto,

Cate.  Quattro  stagioni
i n s i e m e  ( c i n q u e ,
contando anche la prima,
nel  2015-2016),  quattro
anni  d i  v i t tor ie  e  d i
(continua)

Novara, individuati
presunti autori di una
rapina ad un giovane
La Polizia di Stato di Novara
ha  individuato  quattro
p e r s o n e ,  d i  c u i  u n o
minorenne  all’epoca  dei
fatti,  tutti  dimoranti  nel
capoluogo,  ritenuti  essere
gli  autori  di  una  rapina
avvenuta nel  luglio  2021 a
Novara  in  danno  di  un
ragazzo di 19 anni (all’epoca
d e i  f a t t i )  a f f e t t o  d a
handicap.Nello  specifico  i
quattro indagati,  dopo aver
avvicinato  la  vittima,  nel
quartiere di (continua)

Superbonus,
Confartigianato: "Il

Piemonte si gioca oltre
13.000 posti di lavoro "

Briona primo comune
novarese della "Strada
del Riso Piemontese di

Qualità "

Malpensa, Comitati
locali: "Senza riscontri la
sperimentazione deve

essere sospesa "
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I  30  anni  della  casa  editrice  Interlinea-  video
intervista

L  'Interlinea  è  lo  spazio
bianco  tra  due  righe
scr i t te  o  s tampate ,
apparentemente  inutili,
ma  in  verità  necessarie
al la  let tura.La  casa
editrice  Interlinea  di
Novara,  che  ha  da  poco
festeggiato  i  suoi  primi
trent 'anni è in primis la
storia  di  una  bellissima
amicizia nati sui banchi di
scuola  nel  lontano 1974,
quando due giovani amici,
Roberto  Cicala  e  Carlo
Robiglio,  novarese  uno,
torinese  l  'altro  ma  a
cinque anni già a Novara,

iniziano  un  sodalizio
u m a n o  p r i m a ,
professionale poi che li ha
portati  molto  lontano.
"Dopo  l  ' incontro  con
Cicala  -  dice  Robiglio  -
a l l a  s c u o l a  m e d i a
M o r a n d i ,  a b b i a m o
frequentato  insieme  i
c inque  anni  d i  l iceo
classico, poi Roberto si è
laureato  in  Lettere  alla
Cattol ica  ed  io  nel lo
s t e s s o  a t e n e o  i n
Giurisprudenza.  Abbiamo
poi iniziato a lavorare ma
ci  è  nata  l  ' idea  di  di
fondare  un  'associazione
culturale,  data  la  nostra
comune  passione  per  i
libri.  Abbiamo  quindi
pensato di trasformarla in
una  vera  attività  ".Alla
base l 'idea di riscoprire i
valori e le radici culturali
del nostro territorio e così
abbiamo pubblicato "Una
Topolino  amaranto  "  di
dante Graziosi.Le comuni
b a s i  c r i s t i a n e ,  l
'incoraggiamento  delle
reciproche  famiglie  ,  i

rapporti  di  amicizia  con
Don  Zaccheo,  le  prime
collaborazioni  con  la
Curia  per  convegni ,
e v e n t i ,  a t t i v i t à  d i
comun i caz i one .  La
Società  cresce,  Cicala
cura le attività culturali e
letterarie,  Robiglio  la
comunicazione.Segue  la
pubblicazione di altri libri
dell  'allora  piccola  casa
editrice,  con  i  giri  nelle
diverse  città  libreria  per
libreria;  come  sede  un
piccolo  ufficio.Cicala
lascia  l  'insegnamento,
Robiglio  lo  studio  legale
dove lavorava. L 'amicizia
tra  i  due  e  sempre  più
radicata ,  la  p icco la
impresa  si  consolida
at traverso  progett i
editoriali,  nascono nuove
collane,  intervengono  i
distributori  geolocalizzati
al di fuori di Novara, al di
fuori  del  Piemonte.Cicala
è  l  'anima  letteraria,
R o b i g l i o  l  ' a n i m a
commerciale.  Nel  1991
Interlinea

è  una  casa  ed i t r i ce
indipendente  distribuita
da Messaggerie Libri.Ma l
'editoria non basta e nel
1 9 9 6  r i l e v a n o  l a
tipografia San Gaudenzio,
inizia  l  'alta  editoria,  la
stampa, la comunicazione
in  grande  scala.Con  gli
anni la consapevolezza di
adeguarsi  ai  tempi,  l
'ingresso della tecnologia
e del digitale,. Il libro non
è più fine a se stesso, ma
diviene  un  contenuto  da
diffondere.Ad  oggi  oltre
1500 titoli  pubblicati,  30
collane anche in versione
digitale.  Nel  2001  Le
rane,  letteratura  per
bambin i  e  ragazz i  e
spazio  per  autori  ed
illustratori. E poi i premi,
il Viareggio e l 'Andersen,
per citarne solo un paio.
N e l  2 0 2 2  5 8  n o v i t à
editoriali,  50.000  copie
vendute di cui quasi 3000
ebook, collaborazioni con
l  'Università,  convegni,
incontri

letterari,  E  poi  ancora
ed iz ion i  in  Bra i l l e ,
contenuti  digitali  su
diverse  piattaforme,
canali di audiolibri.Da 30
a n n i  I n t e r l i n e a
r a p p r e s e n t a  l a
responsabil i tà  del le
parole, la cura per i suoi
lettori.Concludiamo  con
l e  i l l u m i n a t e  e d
illuminanti  parole  di
E u g e n i o  B o r g n a :
"Passato,  presente  e
fu turo  non  possono
isolarsi l 'uno dall 'altro e
si  devono  intrecciare
" Inter l inea  è  anche
questo: passato, presente
e  futuro.Manuela  Peroni
Assandri
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Novarese, svolto servizio
straordinario di controllo da parte
dei Carabinieri

Nella giornata di venerdì 12 aprile fra le ore 15:00 alle 23:30 a
Novara, Arona e Gozzano, i carabinieri del Comando provinciale di
Novara,  hanno  dato  corso  a  un  servizio  integrato  di  controllo
straordinario del territorio chem nel capoluogo, ha interessato il
centro  commerciale  San Martino 2  ed il  centro  storico  fra  via
Ravizza  e  Corso  Italia,  finalizzato  a  disarticolare  l  'attività  di
microcriminalità che si generano e trovano compimento in contesti
di degrado urbano e ad opera di minori e generare l 'effetto di
incrementare  la  sicurezza  della  popolazione  bonificare  le  aree
critiche.All 'attività di polizia hanno partecipato oltre 40 militari
con  diversi  assetti  dell  'arma,  fra  cui  anche  quelli  dei  reparti
specialistici  del  nucleo  carabinieri  antisofisticazioni  sanità  di
Torino del nucleo ispettorato del lavoro di Novara.Nel corso del
servizio è stato arrestata una cittadina nigeriana, gravata da ordine
di carcerazione per vari reati. Denunciati altri 13 soggetti, in larga
parte  extracomunitari,  ritenuti  responsabili,  a  vario  titolo  di
detenzione di stupefacenti, porto ingiustificato di armi ed oggetti
atti offendere, guida in stato di ebrezza alcolica, deturpamento e
imbrattamento di cose altrui, falsa attestazione o dichiarazione a
pubblico ufficiale sull 'identità, e inottemperanza al foglio di via
obbligatorio. Sono stati sequestrati, inoltre, circa 6 g di cocaina,
eroina e hashish, oltre ad alcune armi da taglio e due patenti di
guidaA Gozzano,  i  Carabinieri,  insieme al  personale  del  Nil  di
Novara e del NAS di Torino hanno proceduto al controllo di un
esercizio  di  ristorazione,  dove  sono  state  contestate  violazioni
penali e sanzioni pecuniarie per un ammontare di 41.980,88 € in
ambito giuslavoristico e 4500 € in ambito sanitario. Inoltre, nel
c o r s o  d e l l  ' a t t i v i t à ,  s o n o  s t a t e  c o n t r o l l a t e  4 3
persone.Complessivamente  per  queste  operazioni  sono  stati
impiegati  58  militari  dipendenti  24  automezzi,  10  agenti  della
polizia locale di Novara e un nucleo cinofili antidroga.

 CRONACA  

Novara, individuati presunti autori
di una rapina ad un giovane
La Polizia di Stato di Novara ha individuato quattro persone,
di cui uno minorenne all’epoca dei fatti, tutti dimoranti nel
capoluogo, ritenuti essere gli autori di una rapina avvenuta
nel luglio 2021 a Novara in danno di un ragazzo di 19 anni
(all’epoca  dei  fatti)  affetto  da  handicap.Nello  specifico  i
quattro  indagati,  dopo  aver  avvicinato  la  vittima,  nel
quartiere di “Sant’Agabio” e averla accusata del furto di un
ciclomotore,  lo  conducevano  in  un’autorimessa,  facente
parte  di  un  complesso  popolare  presente  sempre  nello
stesso quartiere, e dopo averlo percosso con degli schiaffi
sul  viso,  gli  asportavano  il  suo  telefono  cellulare  con
all’interno della cover trenta euro in banconote.Dopo aver
richiesto  indietro  il  maltolto  senza  successo,  il  giovane
fuggiva per non ricevere altre percosse. Il giovane, assieme
alla madre, aveva chiesto l’intervento delle forze dell 'ordine
che  giungevano  prontamente  sul  posto  ed  a  seguito  di
quanto dichiarato in denuncia dalla madre e dalla persona
offesa  si  avviava  un’attività  d’indagine  condotta  dalla
Squadra Mobile che ha portato al deferimento in stato di
libertà  dei  quattro  soggetti,  di  cui  due  già  gravati  da
precedenti  di  polizia  per  reati  contro  il  patrimonio,  per
rapina  aggravata  in  concorso,  alla  locale  Procura  della
Repubblica  e  alla  Procura  della  Repubblica  presso  il
Tribunale per i Minorenni di Torino.
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Novara, albero caduto per il vento in
piazzale Golgi - foto e video

Un albero, molto probabilmente a causa del forte vento, è caduto martedì
pomeriggio a Novara nella zona di piazzale Golgi, viale Roma, nei pressi
della sede Asl. . L 'area è stata transennata e chiusa per motivi di sicurezza.
Nessuna persona è  rimasta coinvolta.  La città  per  molte  ore era stata
sferzata, così come tutto il Novarese, da forti raffiche di vento.Foto e video
di Manuela Peroni Assandri

Briona primo comune novarese della
"Strada del Riso Piemontese di Qualità "
Briona  è  il  primo comune della  provincia  di  Novara  a  far  parte  delle
istituzioni che partecipano alla Strada del Riso Piemontese di Qualità.Un
sodalizio di enti, aziende e istituzioni che da più di dieci anni è attivo nel
Vercellese  per  la  promozione  del  riso  e  della  cultura,  non  solo
gastronomica, che ruota attorno a questo cereale. Nel 2023 la decisione
della Strada del Riso, allora Vercellese, di aprirsi  anche alle altre aree
risicole  del  Piemonte,  con  la  trasformazione  in  Strada  del  Riso
Piemontese.Dall  'amministrazione  sottolineano:  "Briona,  con  il  suo
territorio agricolo che comprende molte aree vocate alla risicoltura,  ha
deciso di impegnarsi con la Strada per la promozione del riso e del suo
patrimonio di  comunità.  Una strada che aiuterà a  valorizzare il  nostro
territorio, ad ampliare gli orizzonti, raccontando un sistema di vita unico al
mondo,  attraverso  la  stagionalità  della  campagna  e  la  rete  di  eventi
organizzati dalle molteplici realtà della Strada ".

 CRONACA  

Basket, Serie B nazionale e B
interregionale: verso il finale di
stagione
In serie B nazionale le speranze della Fulgor Omegna di centrare la
qualificazione ai playoff naufragano al largo di Piombino, dopo la
sconfitta con la Solbat al Pala Tenda col netto punteggio di 100-84.
Ora la Paffoni dovrà chiudere la stagione domenica alle 18 al pala
Cipir di Gravellona contro la Geko Sant’Antimo, l’occasione per
salutare  il  proprio  appassionatissimo  pubblico  e  dare
appuntamento alla  prossima stagione in cui  gli  auspici  sono di
ritrovare entusiasmo e risultati in linea con l’enorme tradizione del
sodalizio cusiano.CLASSIFICA: Pielle Livorno 56, Libertas Livorno
52,  Fabo  Montecatini  48,  Gema  Montecatini  38,  Avellino  36,
Piacenza, Piombino e Sant’Antimo 34, Legnano 32, Lissone, Crema,
Omegna e Fiorenzuola 30, Desio 26, Cassino 24, Rieti 22, Salerno
19, Caserta 16.In B interregionale invece sconfitta casalinga del
College Borgomanero nella Poule Silver74-85 con lo Spezia Basket.
Ancora una partita, in trasferta a Lucca domenica alle 18, e per gli
agognini  sarà  tempo  di  archiviare  una  stagione  assolutamente
positiva, salvezza conquistata già nella prima fase, qualche vittoria
di pregio nella seconda, col sogno playoff accarezzato per alcune
settimane,  e  molti  giovani  valorizzati,  in  primis  quel  Francesco
Ferrari  che,  prestato  all’Olimpia  Milano  per  le  finali  del
campionato Next Gen è stato il miglior giocatore della finale vinta
dalle  scarpette  rosse  sul  Derthona.CLASSIFICA:  Quarrata  18,
Spezia  e  Lucca  16,  Gallarate  14,  Derthona  12,  Arezzo  e
Borgomanero  10,  Varese  6.Nei  playout,  sempre  della  B
Interregionale, invece sconfitta indolore per Oleggio, battuto 90-81
a Castelfiorentino. I Magic però sono già salvi matematicamente e
chiuderanno un campionato tutto sommato positivo domenica alle
18  ospitando  Serravalle,  un’occasione  per  salutare  i  propri
sostenitori  e  rinnovare  l’appuntamento  alla  prossima
stagione.CLASSIFICA: Legnaia e Serravalle 18, Oleggio e Collegno
16, Castelfiorentino 14, Sestri 12, Savigliano 6, Campus Piemonte
4.(FAB)
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Superbonus, Confartigianato: "Il Piemonte si gioca oltre
13.000 posti di lavoro "

C o n f a r t i g i a n a t o
interviene  nuovamente
sulla  situazione  dopo  la
stretta  al  Superbonus,
sottolineando  come  il
Piemonte,  si  giochi  oltre
13.000  posti  di  lavoro
diretti  nelle  medie  e
piccole imprese artigiane
delle  costruzioni.Con  il
recente  Decreto  Salva-
conti,  che  riscrive  le
regole dei bonus edilizi il
governo stringe ancora i
rub inet t i :  s top  a l la
cessione del credito e allo
sconto  in  fattura  legati
alle vecchie Cila che non
si sono tradotti in spesa,
i n  q u a n t o  s a r a n n o
fermate  retroattivamente
le  Cila  presentate  prima
del  17  febbraio  2023,
quando  è  entrata  in
vigore  la  stretta  sulla
cessione del  credito e lo
sconto  in  fattura.  In
prat ica  un  ulter iore
cambio  in  corsa  di  una
normativa che conta quasi
250 modifiche da maggio
2020 ad oggi. Coloro che,

pur potendo continuare a
godere del mantenimento
d e l l ’ o p z i o n e  p e r
sconto/cessione  per  gli
interventi coperti da CILA
a n t e c e d e n t e  a l  1 6
febbraio  2023,  potranno
ora,  con  il  nuovo  testo,
usufruirne  soltanto  se
dimostreranno  di  aver
realizzato anche in parte
gli interventi, sostenuto la
r e l a t i v a  s p e s a
documentata  da  fattura
emessa  entro  la  data  di
entrata  in  vigore  del
decreto. Con la stretta al
Superbonus il Piemonte si
giocano oltre 13mila posti
di  lavoro  diretti  nelle
medie  e  piccole  imprese
a r t i g i a n e  d e l l e
c o s t r u z i o n i .  M a  i l
conteggio  totale  delle
posizioni che rischiano di
dover fare i  conti con la
cassa  integrazione  e  la
perd i t a  de l  l avoro ,
potrebbe  aumentare
vertiginosamente  tra
d i r e t t i  e  i m p r e s e
collegate.  “Si  può  ben
immaginare - commenta

Enzo  Tanino,  Presidente
d i  Con fa r t i g i ana to
Imprese Piemonte Edilizia
-  come  questo  decreto
comporti  l ’ennesima
criticità  per  famiglie  ed
i m p r e s e ,  d i  f a t t o ,
e s c l u d e n d o l i  d a l l e
agevolazioni  con  i  lavori
i n  c o r s o .  U n  v e r o  e
proprio  dramma  quindi
per le imprese che, entro
la  data  di  entrata  in
v i g o r e  d e l  D L ,  n o n
avranno  fatturato  spese
per  lavori  già  eseguiti,
lasciando  i  contratti  in
balia  dei  contenziosi  che
ne deriveranno.  Un caso
t ipico  di  perdita  dei
benefici può essere quello
di  lavori  avviati  a  inizio
2024 sulla  base  di  Cilas
precedente al 16 febbraio
2023,  con  neanche  una
fattura  presentata  al  30
marzo 2024 per le opere
realizzate.” “Tutto questo
caos  di  normative  che
cambiano  continuamente
sta mettendo ko migliaia
di imprese e

committenti  che  hanno
l’unica  colpa  di  aver
legittimamente  utilizzato
e applicato le opportunità
offerte da una legge dello
Stato. Commenta Giorgio
Felici ,  Presidente  di
Confartigianato  Imprese
Piemonte - A loro va data
una  risposta  di  buon
senso che offra soluzioni
concrete e rispettose dei
l o r o  d i r i t t i ,
salvaguardando  accordi
contrattuali  già  conclusi.
Dobbiamo  smetterla  di
muoverci  a  stop and go,
c a m b i a n d o
continuamente  le  regole
del gioco e vanificando le
aspettative e gli sforzi di
cittadini  e  imprenditori.”
Confartigianato  auspica
che  il  Parlamento  possa
riportare  equilibrio  e
condizioni  di  c ivi l tà
giuridica rispetto a forme
di decretazione d’urgenza
che  spiazzano  i  cittadini
i n  b u o n a  f e d e ,
c a n c e l l a n d o
retroattivamente  norme
su  cui  si

era  basato  un  legittimo
affidamento. L’esperienza
del  superbonus  insegna
che  gl i  incentiv i  nel
settore  dell’edilizia  sono
un  potente  acceleratore
di  sviluppo  economico
visto  che,  anche  grazie
alla  loro  spinta,  tra  il
2019 e il  2023 il  settore
del le  costruzioni  ha
determinato  un  terzo
(33,1%) della crescita del
valore aggiunto e ha fatto
nascere 212.000 posti  di
lavoro.  Confartigianato  è
pronta  a  dare  il  proprio
contributo di proposte per
individuare  soluzioni
equilibrate e per costruire
strumenti  certi  e  stabili,
soprattutto in vista degli
obiettivi  indicati  dalla
Direttiva  europea  sulle
‘case  green’.  (c.s)
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Biblioteca civica di Arona, Marco Nifantani
presenta “Il geografo”
Il 18 aprile alle ore 18.00
M a r c o  N i f a n t a n i
presenterà  presso  la
biblioteca civica di Arona il
suo romanzo:  Il  geografo,
(Les  Flâneurs  Edizioni).
I n t roduce  Feder i ca
Mingozzi.Ambientato in un
futuro  leggermente  post-
datato rispetto al presente,
una coppia di amanti si dà
appuntamento,  una  volta
alla settimana, in un caffè
del porto di Buenos Aires.
Seguendo  la  parabola  di
due amici che molto tempo
prima hanno abbandonato
la  vecchia  Europa  per
inseguire  i  loro  sogni  in
America  Latina,  i  due  si
interrogano sul senso della
fe l i c i tà  in  un  mondo
sempre  p iù  cupo .  Le
piccole storie personali che
si incuneano nella

grande Storia. Nell’assorto
sguardo  del  Geografo  di
Vermeer,  specchio  delle
angosce dei protagonisti. il
lettore potrà scorgere quel
“diadema  di  luce”  in  cui
tutto  può  ricomporsi  e
abitare  come un ospite  il
silenzio  che  avvolge  ogni
m e r a v i g l i a . M a r c o
Nifantani  laureato  in
Lettere,  ha  conseguito  il
Dottorato  in  Letteratura
comparata  presso  la
Universidad  Nacional  del
S u r  i n  A r g e n t i n a ,
lavorando sulle letterature
dell’emigrazione.  Per  la
rivista  Poesia  ha  tradotto
poeti  latino-americani
contemporanei.  Con  Les
Flâneurs  Ediz ioni  ha
pubblicato  il  romanzo  La
stagione  delle  balene
bianche.

Grande partecipazione a convegno per i 100 anni da
nascita Nicolazzi - foto e video

B O R G O M A N E R O  –
16-04-2024 –  Salone d’onore
di  Villa  Marazza,  sabato  13
a p r i l e ,  g r e m i t o  p e r  i l
convegno sui  100 anni  dalla
nascita  del  politico  gatticese
Franco

Nicolazzi.Ad  introdurre  i
lavori  il  presidente  della
F o n d a z i o n e  M a r a z z a
professor  Giovanni  Cerutti,
poi  il  primo  a  prender  la
parola  con  un  excursus
storico  della  vita

politica  di  Nicolazzi  è  stato
Federico  Fornaro.Sotto  gli
occhi attenti del figlio e della
n i p o t e  d i  N i c o l a z z i ,
l’onorevole  Giuseppe  Cerutti
lo ha ricordato: “aveva

grande umanità e rapporto
con la gente. Per il nostro
territorio ha fatto di tutto:
autostrada,  ospedale,
viabilità”.“Era  tifosissimo
della  Juventus,  sentivamo
le partite insieme, parlava
i n  d i a l e t t o  c o n  n o i ,
giocavamo a scopa d’assi”,
p e r  u n  r i c o r d o  p i ù
dell’uomo ad opera di Per
Luigi  Gallarini,  un  altro
politico  dell’epoca.“L’ho
conosciuto quando mi sono
avvicinato alla vita politica
borgomanerese – ha detto
il sindaco Sergio Bossi – ha
fatto politica in un’epoca in
cui c’era coesione, ora non
c’è  più.  Fece  anche  la
superstrada  con  accetto
per tutti i Comuni. Era una
persona

di  grande  spessore”.E
mentre stava intervenendo
i l  s indaco  d i  Gat t ico
Veruno Federico Casaccio
è  arrivato  i l  ministro
dell ’ambiente  e  della
sicurezza  energetica
Gilberto  Picchetto  Fratin:
“ho  accettato  subito  con
piacere  l’invito.  Aveva  un
modo  di  fare  pol i t ica
attaccato  al  territorio  e
così  ha  fatto  crescere  il
Paese” .L ’ incontro  è
t e r m i n a t o  c o n  u n a
girandola  di  ricordi  dei
tanti  presenti,  di  com’era
l’uomo  e  il  politico,  da
parte  di  color  che  hanno
condiviso  parte  della
propria  vita.
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Malpensa,  Comitati  locali:  "Senza  riscontri  la
sperimentazione deve essere sospesa "

L  'Unione  dei  Comitati
Alta  Valle  del  Ticino
(Comitato  “Vivere  a
Coarezza”,  Comitato
“Vivere  a  Golasecca”,
Comitato dei  Cittadini  di
Varallo Pombia-Aeroporto
di  Malpensa,  Comitato
Territoriale Malpensa con
sede  a  Lonate  Pozzolo),
hanno diffuso una nuova
n o t a  c o n  l a  q u a l e
sottolineano come "senza
r i s c o n t r i  l a
sperimentazione  deve
essere  sospesa  ".Così  la
n o t a :  " A n c h e  c o n
l‘assemblea  di  Somma
Lombardo  è  confermata
l’opacità  dell’operazione
dell’impatto  acustico
dell’intorno  di  Malpensa.
La sequenza storica degli
interventi  a  tutela  della
p o p o l a z i o n e  è
significativa,  evidenzia
u n a  s i n g o l a r i t à
preoccupante.  Dopo  25
anni dal progetto HUB di
Malpensa 2000, solo il 17
apr i l e  2023  è  s t a ta
approvata  la  “Prima
Zonizzazione”

de l l ’ ae ropor to .  Un
riscontro che, peraltro, ha
avuto  un  parere  positivo
dai Sindaci  del  CUV che
f a n n o  p a r t e  d e l l a
C o m m i s s i o n e
Aeroportuale  (da  cui  il
Comune  di  Golasecca  è
e s c l u s o ) ,  c o n  u n
“bizzarro” raffronto con la
cosiddetta  zonizzazione
TUCANO  (integrata  nel
PGT  dei  Comuni  e  nel
Piano  d’Area)  del  tutto
irreale.  Incoerente  con
qualsiasi  operatività  mai
esistita  a  Malpensa.  I
Sindaci  del  CUV  hanno
comunque,  a  fronte  di
e v i d e n t i  l a c u n e
documentali  (database di
input,  dato  orografico,
numero  movimenti),  in
assenza di una Relazione
illustrativa  allegata,
hanno  approvato  la
“zonizzazione  2023”. La
s t e s s a  p r o p o s t a  d i
“ s p e r i m e n t a z i o n e ”
entrerà  in  vigore  senza
che  Sindaci  CUV,  ma
soprattutto  i  cittadini
coinvolti, abbiamo potuto

leggere  una  Relazione
illustrativa  allegata.  Due
Relazioni  illustrative  di
“zonizzazione  AEDT”
ignote, più volte richieste
d a i  c i t t a d i n i ,
indispensabili, ma sempre
sconosciute e/o dichiarate
non  disponibili.  Ma  su
q u a l i  d a t i  h a n n o
approvato i Sindaci CUV?
Qual i ,  f ra  l ’ a l t ro  le
competenze specifiche in
termini  d i  “model lo
matematico  AEDT”,  di
q u a l i  c o g n i z i o n e
algoritmiche dispongono i
Sindaci  CUV?  Sono  stati
assisti  da  professionisti
qualificati  in  materia  o
hanno  deliberato  sulla
singola mappa delle zone
A, B e C LVA? Pertanto,
non  riteniamo  possano
sussistere  due  diverse
modalità  di  misurazione,
come  invece  sembra.  La
stessa  “sperimentazione”
verificata  nel  periodo
semestra le  (ved i  l a
c o l l o c a z i o n e  d e l l a
centralina su Coarezza e

similari),  contraddice  la
registrazione  comparata
dei parametri di LVA. La
validazione,  infatti,  la
verifica  di  tollerabilità
d e l l a  m i s u r a z i o n e
fonometrica,  proposta
dalla “sperimentazione” è
vanificata  nella  stessa
proposta.  Può  avvenire
nei  tempi  previsti  per  il
calcolo  dell’LVA,  pari  ad
un  anno ,  co s ì  come
disciplinato  dal  D.M.
31/10/97 ?Il “pastrocchio”
propos to ,  somma  i l
“Tucano alla Zonizzazione
2023; la Sperimentazione
prossima  ventura,  in
assenza  di  “Relazioni
i l l u s t ra t i ve” ,  pone
interrogativi aggiuntivi se
associati  al  seguente
studio: “A  large-scale
va l ida t i on  s tudy  o f
aircraft  noise  modeling
for  a i rpor t  arr iva ls
Thomas C.Rindfleisch,1,a)
Juan J. Alonso,1 Donald C.
J a c k s o n , 1  B r i a n  C .
Munguia,1  and  Nicholas
W. Bowman2

1 D e p a r t m e n t  o f
A e r o n a u t i c s  a n d
Astronautics,  Stanford
University,  Stanford,
California  94305,  USA
2Instrument  F l ight
Software Group, NASA Jet
Propulsion  Laboratory,
Pasadena,  California
91011,  USA”.Nelle  23
pagine  del  documento
presentato  nel  marzo
2024 si legge: “Negli Stati
U n i t i ,  l ’ A v i a t i o n
Environmental  Design
Tool (AEDT) della Federal
Aviation Administration è
approvato  per  prevedere
gli  impatti  del  rumore  e
delle  emissioni  degli
a e r e i .  I l  r u o l o
fondamentale  di  AEDT
n e l l a  c o n f o r m i t à
n o r m a t i v a  e  n e l l a
valutazione  sull’impatto
ambientale  dell’aviazione
richiede  di  chiedersi
quanto siano accurate le
previsioni  sul  rumore.
S t u d i  p r e c e d e n t i
suggeriscono  che  le
previsioni  dell’AEDT
(continua  sul  sito)
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Sovazza, esposte reliquie di don Gnocchi

Nella giornata di venerdì
12 aprile, a Sovazza, c 'è
stata  l  'esposizione degli
scarponi  e  del  cappello
dell  'eroico  Cappellano
degli  Alpini,  don  Carlo
Gnocchi, in occasione del
70esimo di fondazione del
Gruppo Alpini-Sovazza

in  collaborazione  con  la
Parrocchia.Numerosa  la
presenza di autorità civili
e  r e l i g i o s e ,  d i
rappresentanti  dei  vari
gruppi alpini,  di cittadini
per onorare Don Gnocchi,
quale esempio di persona
che  vive  la  carità  come
fondamento  della  sua
es is tenza  e  con  una
profonda  fede  in  Cristo.
Molti sono gli scritti che il
B e a t o  C a r l o  h a
lasciato.Carlo  Gnocchi,
terzogenito  di  Enrico
Gnocchi,  marmista,  e
Clementina  Pasta,  sarta,
nasce a San Colombano al

Lambro, presso Lodi, il 25
ottobre  1902.  Rimasto
orfano del  padre all  'età
d i  c i n q u e  a n n i ,  s i
trasferisce  a  Milano  con
la madre e i due fratelli,
Mario e Andrea, che di lì
a  poco  moriranno  di
tubercolosi.Lui  muore  il
28  febbraio  1956  alla
c l in ica  Columbus  di
Milano,  dove  era  stato
ricoverato per una grave
f o r m a  d i
tumore.Trent’anni dopo la
morte di  don Gnocchi,  il
cardinale  Carlo  Maria
Martini,  arcivescovo  di
Milano,  ha  avviato  i l
processo  di

Canonizzazione  che  in
sede  d iocesana  s i  è
concluso  nel  1991.Nel
dicembre  del  2002  Papa
G i o v a n n i  P a o l o  I I ,
riconoscendone  l’eroicità
delle virtù, ha proclamato
d o n  C a r l o
Venerabile.Nell’inverno
d e l  2 0 0 4 ,  è  s t a t a
completata  l’istruttoria
supplementare diocesana,
chiusa  solennemente  dal
c a r d i n a l e  D i o n i g i
Tettamanzi.  Nel  gennaio
del 2009 Papa Benedetto
XVI ha firmato il decreto
che  attribuisce  a  don
Gnocchi  il  miracolo  che
ha visto

protagonista  Sperandio
A l d e n i ,  a r t i g i a n o
elettr ic ista  e  alpino
b e r g a m a s c o ,
i n c r e d i b i l m e n t e
sopravvissuto  a  una
m o r t a l e  s c a r i c a
elettrica.Il  25  ottobre  -
data di nascita - è anche il
giorno  della  memoria
liturgica  del  beato  Don
Carlo GnocchI
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Badminton, i risultati del torneo
svoltosi a Pisano
Il torneo di singolare svoltosi al PalaBadminton di Pisano ha
visto per la prima volta la presenza di atleti Under 10 e loro
sono stati i protagonisti di questa giornata di sport. Partite
molto  equilibrate  con  prolungamento  al  terzo  set  per
definire il vincitore la dicono lunga sulla qualità dei nostri
giovanissimi  contendenti.  A  vincere  la  categoria  Pietro
Guidetti,  di  Nebbiuno,  classe  2015  che  si  impone  su
Sebastiano Miazzo di Pisano ed Elia Genova di Nebbiuno a
chiudere  il  podio.Vittoria  sudatissima  nella  categoria
superiore da parte di Thomas Caron di Meina, vincitore in
semifinale verso Tommaso Garbaccio di  Massino Visconti
con un sudatissimo 25-23 e in finale con Paolo Arluna per
21-19/21-18 che aveva liquidato il fratello Michele di Pisano
con un altrettanto  tirato  21-17.Nella  categoria  femminile
vittoria  senza  discussioni  della  giovane  Alice  Genova  di
Nebbiuno  verso  Paola  Morosin  di  Nebbiuno.La  stagione
agonistica prosegue con la squadra agonistica impegnata
nel week end del 20-21 aprile a Sant Angelo Lodigiano per il
Challenge Federale valido per acquisire punteggi nazionali.

 CRONACA  

Galliate, amministrative 2024:
centrodestra unito su Di Caprio

Centrodestra  unito  per  le  amministrative  a  Galliate.  Una
nota  congiunta  di  Angelo  Tredenari  (coordinatore
provinciale FdI), Diego Sozzani (coordinatore provinciale FI)
e  Massimo  Giordano  (segretario  provinciale  Lega),
sottolinea fiducia al sindaco uscente, Claudiano Di Caprio.
"Riteniamo che Claudiano Di Caprio e la sua giunta questi
cinque anni abbiano svolto un ottimo lavoro nella gestione
amministrativa  della  città,  rimanendo  sempre  attento  ai
bisogni ed alle necessità dei suoi concittadini, ascoltandoli
costantemente e intervenendo sempre tempestivamente per
risolverle problematiche e criticità. Questo profilo e questo
tratto  di  costante  attenzione  alle  richieste  dei  cittadini,
questo suo stare sempre tra la gente e per la gente, rimane
a nostro avviso un elemento di fondamentale importanza del
suo operato e per tale ragione il centrodestra ha deciso di
appoggiarlo in manieraunitaria. II prossimo mandato dovrà
essere caratterizzato da un rilancio di  Galliate e del  suo
territorio  rispetto  alle  sfide  che  lo  sviluppo  economico,
l’agricoltura  e  il  terzo  settore  richiedono  e  per  le  quali
dovremo essere  preparati.Avanti  allora  con  Claudiano  Di
Caprio  per  continuare  l’importante  lavoro  impostato  su
Galliate sia per lo sviluppo territoriale che per il benessere
della Comunità ", si legge nella nota diffusa.Di Caprio ha
sottolineato: "Grazie alle segreterie provinciali per avermi
dato  la  fiducia.  Abbiamo  vissuto  momenti  difficili  e  li
abbiamo superati tutti  insieme La fiducia nel superare le
sfide  e  affrontare  l’incertezza  con  determinazione  mi  ha
sicuramente  fortificatoGrazie  a  tutti  i  cittadini  per
l’importanza della solidarietà e della comunità. Sono ispirato
e  determinato  a  lavorare  insieme  per  il  bene  comune,
creando un ambiente sempre più positivo e inclusivo per
tutti. Continuando ad ascoltare le necessità di tutti, stando
tra  i  cittadini  e  lavorando  per  il  bene  della  nostra
meravigliosa città "
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Successo per l 'evento “C’erano a Cerano”

Successo per  “C’erano a
Cerano”  l  'ennesima
iniziativa  di  Wil l iam
Jonathan,  organizzatore
d i  d ivers i  radun i  d i
successo e a larghissima
partecipazione di mezzi e
persone,  studiati  per
diffondere  la  passione  e
d i v e r t i r e  g l i
appassionati.Il  "meetup "
sperimentale, come lo ha
battezzato il suo ideatore,
ha preso vita domenica 14
aprile a Cerano, e ha visto
la  partecipazione  di  80
automobil i  storiche,
selezionate  attentamente
in 80 giorni e

r i g o r o s a m e n t e
immatricolate  negli  anni
80. "II love 80s”, infatti, è
stato  i l  f i l  rouge  dell
' incontro  che  è  stato
raccontato,  da  subito,
anche  come  "il  primo
raduno  col  cuore  ".  I
partecipanti  erano  a
c o n o s c e n z a  c h e
a v r e b b e r o  d o v u t o
superare  una  serie  di
challenge  non  semplici
durante la giornata, ma a
nessuno era stata svelata
la "prova " più importante
e per la quale tutti si sono
tutti  presentati  vestiti  di
r o s s o ,  c o m e  d a
indicazione ricevute.Dopo
circa un 'ora e mezzo di
manovre  per  mezzi  e
persone durante le prime
o r e  d e l  m a t t i n o ,  l e
immagini  immortalate da
un drone che sorvolava su
Piazzale  Lavoratori ,
hanno svelato l 'arcano: è
stata  realizzata  con  le
auto  l  'enorme scritta  "I
love  80  "  dove,  però,  il
c u o r e  è  s t a t o
le t tera lmente

incarnato  da  tu t t i  i
present i  che  s i  sono
dovuti  cimentare  in  un
'attività inizialmente tanto
oscura quanto complessa.
I l  r i s u l t a t o  è  s t a t o
d e c i s a m e n t e
s o r p r e n d e n t e  e  d i
innegab i le  impat to
visivo. Subito  dopo,  gli
oltre  200  intervenuti
provenienti da tutta Italia,
ma  anche  da  Francia  e
Svizzera,  sono  stat i
accolti  dal  Sindaco  di
Cerano e  dall  'Assessore
allo Sport e alla Cultura e
hanno  potuto  visitare  le
tante  bel lezze  del lo
sp l end ido  bo rgo  d i
Cerano riconosciuto come
“Luogo  del  cuore”  dal
FAI.  "Il  meetup,  nato
c o m e  a t t i v i t à
s p e r i m e n t a l e ,  s i  è
trasformato in una solida
realtà " ha fatto sapere il
Car  Influencer  William
Jonathan,  instancabile
vulcanico  regista  di
questa  spettacolare
per formance  –  “Far
incontrare i  piloti,  prima
tra

loro e poi con i loro mezzi,
h a  p e r m e s s o  u n
'interazione alla massima
potenza dando vita ad una
vera  opera  d  'arte  su
ruote e su piedi.”Si tratta
di un 'iniziativa che si può
definire "phigital " e che è
durata  80  giorni,  con
numerose attività svoltesi
s u l l e  p r i n c i p a l i
piattaforme online, e che
si  sono  completate  con
una  messa  alla  prova  in
presenza,  a  partire  dal
dress code rosso ai tempi
s c a n d i t i  a  s u o n  d i
m e g a f o n o  e  r i s a t e
esagerate  per  tutt i ,
n e s s u n o  e s c l u s o . L
'incontro,  in  cui  tutti  i
mezzi sono stati premiati
con  80  trofei  recanti  la
scritta “C’erano a Cerano,
io c’ero e la macchina più
bella era la mia” ha visto
la partecipazione di tante
vetture  del  Fiat  Ritmo
Club  Italia  e  del  team
Pian  Piano  Arriviamo.
Tutti  gli  aspetti

logistici e i rapporti con le
istituzioni  sono  stati
c u r a t i  e  s e g u t i  d a l
direttivo  del  500landia
Club  di  Vigevano,  i  cui
soci  hanno  partecipato
n u m e r o s i ,  c o n  i l
Presidente Marco Reggio
con  Andrea  Gabetta  e
Riccardo Giotta. Federico
T r o v a t o  e  S i m o n e
Be l l anova ,  g i ovan i
promesse  del  radunismo
a l l a  l o r o  p r i m a
esperienza, hanno curato
gli aspetti tecnologici e di
comunicazione.  L’evento
è  stato  patrocinato  dal
Comune di Cerano con la
collaborazione  della
ProLoco.
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La tua dinamicità potrà essere motivo di scontro con qualche
collega nullafacente. In ambito affettivo, saprai trovare le giuste
parole per esprimerle i tuoi sentimenti. Un consiglio: sii dolce e
romantico.

Oggi la tua energia psicofisica risulta essere ottima. In ambito
lavorativo,  sono probabili  dei  piccoli  problemi economici  ma
troverai delle valide soluzioni. In ambito affettivo, l'intesa sarà
veramente  elevata  ed  avrete  modo  insieme  di  ampliare  gli
interessi comuni.

In questa giornata gli Astri ti invitano a non abusare delle tue
energie. In ambito lavorativo, viaggerai con la fantasia e tirerai
fuori nuove idee. In ambito affettivo, non dovrai confidare i tuoi
problemi con la partner.

L'andamento planetario risulta essere a tuo favore, migliorerà
la  tua  ottica  nell'agire  e  malgrado  la  stanchezza  sarai
superattivo.  In  ambito  lavorativo,  sarai  molto  produttivo  ed
avrai una concentrazione veramente elevata che ti permetterà
di conquistare nuovi partner. In ambito affettivo, è probabile un
attrito per divergenze di idee.

Avrai  modo  di  incontrare  nuove  persone  che  ti  renderanno
allegro  e  spensierato.  In  ambito  lavorativo,  riuscirai  ad
attenuare i malesseri e a chiarire la tua posizione. In ambito
affettivo, riceverai una chiamata dopo una lunga attesa.

In questa giornata le configurazioni astrali non ti sono amiche,
quindi  dovrai  accettare  senza  discussione  i  tuoi  compiti
lavorativi per evitare altre complicazioni. In amore, ti sentirai
agitato per qualcosa che avverti stia per cambiare la situazione
attuale.

Sarai aiutato da una buona dose di fortuna e le difficoltà si
trasformeranno in opportunità per dimostrare il tuo valore. In
ambito  lavorativo,  riuscirai  a  coordinare  tutto  con  estro.  In
amore, tenderai un po' all'egocentrismo... lei potrebbe accusarti
di non condividere i suoi malesseri!

In questa giornata dovrai riprendere in mano le redini della
situazione  accettando  anche  dei  compromessi.  In  ambito
lavorativo,  cerca di  dosare meglio le  tue energie.  In ambito
affettivo,  lascerai  decidere  alla  partner  come  trascorrere  la
serata e ti farà piacere accontentarla.

In questa giornata sarai molto determinato e saprai affrontare
chiunque con grinta e diplomazia. In ambito affettivo, riceverai
una  bella  notizia  che  ti  darà  la  carica.  Un  consiglio:  sii
lungimirante.

Avrai la possibilità di vivere un fuori programma piacevole e di
rendere allegra questa fase. In ambito lavorativo, non dovrai
avere  riserve  ed  andare  avanti  a  spron  battuto.  In  ambito
affettivo, non rendere evidente la tua gelosia!

Sarai pieno di passionalità, ma dovrai evitare gli atteggiamenti
bruschi.  In ambito economico non dovrai  commettere errori,
quindi  prendi  tempo  nelle  decisioni!  In  ambito  affettivo,  è
probabile una crisi esistenziale.

Avrai  un  forte  desiderio  di  mantenere  un  atteggiamento
distaccato nei confronti di chi non si attiene al tuo modo di
essere.  In ambito lavorativo,  sarai  interessato ad una nuova
proposta allettante. In ambito affettivo, dovrai vedertela con la
sua gelosia.
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Anche Caterina Bosetti
saluta la Igor Volley

Dopo Cristina Chirichella anche Caterina Bosetti saluta la
Igor  Volley.Lo  ha  annunciato  la  società  con  una  nota:  "
Grazie  di  tutto,  Cate.  Quattro  stagioni  insieme  (cinque,
contando anche la prima, nel 2015-2016), quattro anni di
vittorie  e  di  momenti  difficili,  affrontati  sempre  assieme
Dovunque  andrai,  qualsiasi  maglia  indosserai,  in  qualche
modo il Pala Igor sarà sempre casa tua ".Bosetti andrà in
Turchia  al  VakifBank.Foto  archivio  News24  di  Andrea
Marangon

Vergano, incontro
amministrazione-cittadini
per possibile nuovo senso
unico
BORGOMANERO - 15-04-2024 - Come era già successo per
la  raccolta  differenziata  ed  altri  temi,  gli  amministratori
incontrano i cittadini. E ' in programma un incontro giovedì
18 aprile nella vecchia chiesa di Vergano che verterà sul
caldo argomento della possibile istituzione di un senso unico
in  via  Castello.L  'amministrazione  comunale  incontrerà  i
residenti  della  frazione  per  discutere  della  possibile
istituzione di  questo nuovo senso di  marcia su detta via,
ovvero  l  'arteria  principale  della  viabilità  verganese  che
attraversa l 'intera frazione. Sono tutti invitati a partecipare
per  ragionare  insieme  esponendo  proposte,  dubbi  e
perplessità.

 

Appuntamento con lo sport locale con la
nuova puntata di "Tutto Calcio 24 "
È  in  onda  l’edizione  del
martedì  di  Tuttocalcio24,
potrete  vederla  oggi  in
c o d a  a i  T G  e ,
natura lmente ,  ne l la
sezione  on-demand  per
una visione personalizzata
i n  b a s e  a l l e  v o s t r e
esigenze.Condotta  da
F r a n c e s c o  A t l a n t e
Beltrami,  giornalista,
s c r i t t o r e  e  s t o r i c o
indipendente,  la  puntata
riepilogherà i  risultati  del
weekend  passato  con
c o m m e n t i  f l a s h  e  s i
avvarrà  del  contributo  di
Mauriz io  Robberto  i l
nostro  esperto  di  calcio
l o c a l e ,  a n c h e  l u i
giornalista  che  collabora
con numerose e

i m p o r t a n t i  t e s t a t e
piemontesi e lombarde.




